



#çavabienaller #communauté #spiritualité

Ça va bien aller.

S'il y a une chose que nous avons apprise avec la crise mondiale que nous vivons ces temps-ci, c'est que nos vies peuvent basculer du jour au lendemain. Mais même si nous perdons tous nos repères, Jean-Philippe Beaudry nous rappelle que la présence de Dieu, elle, ne fluctue jamais.

COVID-19

Besoin d'aide: <https://lachapelle.me>

Faire un don: <https://lachapelle.me/donner>

Suivez nous sur:

Instagram | https://www.instagram.com/lachapelle_mtl

Facebook | <https://www.facebook.com/EgliseLaChapelle>

Site internet | <https://lachapelle.me>

**La Jean-Philippe
Chapelle Beaudry**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com